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De 14 à 20/03/2025 
Áries 21/03 a 20/04
A comunicação está em alta, e você pode parecer 
mais interessante aos olhos dos outros, ariano. 
Isso facilita conexões importantes. Com Mercú-
rio retrógrado no seu signo, é hora de revisar a 
forma como se expressa e entende os seus dese-
jos. Cuidar da saúde e reconhecer limites será 
essencial para o seu bem-estar.
Touro 21/04 a 20/05
É uma semana de reflexão sobre desejos adiados, 
taurino. Sua intuição tende a estar ampliada, aju-
dando a conectar-se com a sua voz interior, então 
fique atento aos sinais. Apostar no networking 
pode trazer oportunidades de crescimento. Re-
force laços e priorize sua saúde mental reconec-
tando-se com o prazer.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Melhor focar no trabalho e nas metas, buscando 
realismo nas suas ações, geminiano. Aprovei-
te o começo da semana para colaborar e trocar 
ideias com outros, além de reforçar laços sociais. 
Questões familiares pedem um pouco mais de 
atenção. Organizar o tempo e refletir sobre suas 
relações será essencial.
Câncer 21/06 a 21/07
A comunicação é um tema relevante, podendo 
haver oportunidades de crescimento profissio-
nal, canceriano. Mas cuidado para não ser mal 
interpretado, e revise planos conforme necessá-
rio. Busque cursos ou especializações que aju-
dem na sua carreira. Vale se organizar para evitar 
sobrecarga mental.
Leão 22/07 a 22/08
Pode ser hora de reorganizar as suas finanças e 
avaliar valores emocionais e materiais, leonino. 
Questões internas podem surgir, trazendo à tona 
emoções a serem trabalhadas. Também é um 
bom momento para revisar crenças e aprender 
algo novo. Cuidado com pendências legais e as-
suntos burocráticos.
Virgem 23/08 a 22/09
É uma semana para desacelerar e focar no bem-
-estar físico e mental, virginiano, mesmo que 
seja Lua cheia. Organize a rotina e revise as 
suas finanças. Vale colocar para fora o que te 
angustia, com alguém de confiança. Estabelecer 
limites nas relações pode ser essencial para o seu 
equilíbrio.
Libra 23/09 a 22/10
Aproveite para resolver pendências nas relações 
e fortalecer vínculos importantes, libriano. Refli-
ta sobre as suas prioridades e defina onde melhor 
investir seu tempo e energia. Organize-se bem 
para evitar sobrecargas. A clareza sobre o que 
faz sentido para você pode ajudar a preservar a 
sua saúde.
Escorpião 23/10 a 21/11
Revise projetos no trabalho e observe bem a sua 
rotina, escorpiano. Alguns ajustes, mesmo pe-
quenos, podem melhorar o seu rendimento. Nas 
relações, busque valorizar os momentos de lazer. 
Vale escolher mais criteriosamente os ambientes 
e pessoas que irá encontrar para uma semana 
mais leve. 
Sagitário 22/11 a 21/12
Resgatar o que trazia confiança e prazer pode ser 
importante nesta semana, sagitariano. O suporte 
dentro do lar será essencial, mas as responsabi-
lidades podem limitar outros movimentos. No 
trabalho, novos temas podem surgir, e a imagem 
pública merece atenção. Escolha as prioridades 
com calma.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Vale focar no que já está funcionando, especial-
mente nas negociações e reuniões de trabalho, 
capricorniano. A vida familiar pode te pedir mais 
atenção e tende a ser uma boa chance para forta-
lecer laços. Reavalie algumas crenças e explore 
novas ideias tendo flexibilidade para ouvir.
Aquário 21/01 a 19/02
Os dias pedem atenção às finanças e ao estabe-
lecimento de metas realistas, aquariano. Revise 
a sua comunicação e busque equilíbrio nas pala-
vras. Esta semana é ótima para estudar e aprofun-
dar os seus conhecimentos. Reflita sobre o traba-
lho e busque formas de se sentir mais valorizado.
Peixes 20/02 a 20/03
Vale refletir sobre o que realmente importa e 
como você se prioriza ultimamente, pisciano. 
Cuide da saúde e respeite os seus limites. No 
campo financeiro, é uma boa oportunidade para 
reforçar os planejamentos e buscar fontes alter-
nativas de renda. Tenha cuidado com impulsos, 
especialmente nas compras.

Márcio Pavan visita CDHU, PALÁCIO 
do GOVERNO e a ALESP para garantir 

mais recursos para Estiva Gerbi

O prefeito de Estiva Gerbi, Márcio 
Pavan (SD), teve uma agenda cheia 

em São Paulo nesta terça-feira (11). Com 
o intuito de fechar acordos e conquistar 
mais verbas para cidade de Estiva Ger-
bi, o prefeito participou de reuniões na 
CDHU, PALÁCIO do GOVERNO e na 
ALESP.

Ele estava acompanhado do seu vice-pre-
feito Valdir Pazini (PSDB), do secretário 
de Governo Paulo Zica e juntamente com 
o líder na Câmara Municipal, o vereador 
Adevanil Moreira (SD).
Segundo o Prefeito, esta ida à capital 
conseguiu viabilizar vários pedidos junto 
ao Governo do Estado de São Paulo que 

irão beneficiar a cidade de Estiva Gerbi.
“A nossa meta está sendo construída e 
breve esses retornos começarão a dar 
frutos, garantindo uma qualidade de 
vida melhor aos estivenses”, afirmou 
Márcio.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Estiva Gerbi

Prefeitura de Conchal firma convênio 
com o FID- Fundo Estadual de Defesa dos 

Interesses Difusos para construção do 
Espaço do Artesão na Praça 9 de Abril

O prefeito de Conchal, Junior Caleffi e o 
vice-prefeito, Zézinho, estiveram em 

São Paulo ontem, dia 13, no Palácio dos 
Bandeirantes para assinatura de convênio 
com o FID – Fundo Estadual de Defesa 
dos Interesses Difusos para a viabilização 
da construção de um Centro Permanente 
de Artesanato “Espaço do Artesão” na 
cidade. 
A proposta, apresentada ao FID durante 
Chamamento Público em 2021, foi elabo-
rado pelos profissionais da Prefeitura, An-
tonio Francisco Bollella, André Caleffi e 
Rafael Breda e foi classificada em 6º lugar, 
entre os 450 projetos inscritos do Estado de 

São Paulo. 
O Espaço do Artesão será construído em 
uma área de 637,44 m² da Praça 9 de Abril 
no Centro destinado aos artesãos para re-
alização de feiras de artesanato. Serão 11 
boxes e três salas para atividades culturais. 
O Fundo repassará ao município R$ 1 mi-
lhão de reais, com uma contrapartida da 
Prefeitura de aproximadamente R$ 285 
mil. 
O que é o FID? O Fundo de Interesses 

Difusos (FID) da Secretaria da Justiça e 
Cidadania de São Paulo é um instrumento 
financeiro destinado a apoiar projetos que 
promovam a reparação de danos e a defesa 
de direitos coletivos, relacionados a áreas 
como meio ambiente, consumidores, pa-
trimônio histórico e cultural, entre outros. 
É regulamentado por lei e gerenciado pelo 
Conselho Gestor do FID.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal
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Tudo aconteceu dia 26 de dezembro 
passado na parte manhã na casa da 

mãe da ex-namorada do famoso bloguei-
ro e integrante do Partido Liberal Robson 
Liebetanz Dzelve Calabianqui Junior, 
também conhecido como Fuinha. Logo 
após o assalto mãe e filha registraram o 
Boletim de Ocorrência.

Sobre os fatos
A casa localizada na região central de 
Conchal foi abordada por dois indivíduos 
que tocaram a campainha no portão di-
zendo que era uma entrega de mercadoria 
para a irmã da ex-namorada do Fuinha. 
Assim que a mãe da ex-namorada do acu-
sado abriu o portão eles entraram com 
tudo anunciando o crime e entraram na 
residência. Um deles estava com o rosto 
praticamente livre e o outro com capuz.
Não vasculharam nada, apenas seques-
traram a cachorra da jovem e roubaram o 
carro da família, um Hyundai/HB20, que 
estava estacionado na rua e saíram do lo-
cal rapidamente. A chave do veículo esta-
va na cozinha.
Ainda no mesmo dia, Fuinha postou em 
suas redes sociais anúncio prometendo 
pagar R$ 10 mil para quem achasse a ca-
chorra. No dia seguinte ele entrou em con-
tato com a ex-namorada e afirmou que ti-
nha localizado o animal em Mogi Guaçu, 
em um lugar super perigoso. O encontro 
para a entrega aconteceu no estaciona-
mento da Havan, à beira da Rodovia Go-
vernador Dr. Adhemar Pereira de Barros, 
SP-340, em Mogi Mirim.
Durante o depoimento da ex-namorada do 
acusado, contou ao competente delegado 
Luís Henrique Lima Pereira os detalhes do 
crime, e o que chamou a atenção foi que o 
nome do Fuinha foi citado por várias ve-
zes, como possível autor e também quem 
teria dado de presente o tal animal, veja:
“Que ao sair procurou por sua cachor-
rinha, não a encontrando, bem como as 
chaves do carro de sua genitora que es-
tava estacionado defronte a casa, havia 
sido levado, assim como o carro. Que os 
indivíduos teriam adentrado a cozinha 
pela janela, contudo saindo pela porta 
da cozinha, que acabaram por destran-
car. Que visualizaram nas imagens que 
a cachorrinha não tinha fugido, e sim 
tinha sido subtraída pelos indivíduos. 
Que a cachorrinha havia sido presen-
teada pelo ex-namorado da declarante, 
de prenome Robson, apelido ‘Fuinha’, 
quando ainda estavam juntos, sendo 
que há 2 meses se encontram sepa-
rados... Que sua genitora entrou em 
contato com Robson (Fuinha), para 
informa-lo do que havia ocorrido, o 
qual disse que tentaria de todas as for-
mas, ajuda-las e trazer a cachorrinha 
de volta. Que Robson informara que 
estava em SP em uma reunião naque-
le momento. Ele tem casa em Conchal, 

Fuinha assume durante depoimento que realizou 
pessoalmente o assalto na casa da ex-sogra 

quando sequestrou a cachorra da ex-namorada; 
será condenado por furto qualificado

porem tem empresa na cidade São Pau-
lo. Que no dia seguinte, já no final da 
tarde, Robson disse que tinha recebido 
uma informação de que saberia onde a 
cachorrinha estava, sendo que estaria 
em um bairro perigoso na cidade de 
Mogi Guaçu. Que a declarante muito 
nervosa, disse que ficaria na Havan, lo-
calizada as margens de uma rodovia na 
cidade de Mogi Guaçu, sendo que Rob-
son disse que buscaria a cachorra. Que 
assim que chegaram na Havan, Robson 
também chegou, trazendo consigo a 
cachorrinha, tendo a declarante e sua 
genitora, agradecido pelo apoio, não 
tendo mais contato com Robson... Que 
um cunhado da declarante vendo as 
imagens, comentou se não poderia ter 
sido Robson, que estaria tentando rea-
tar com a declarante e por consequen-
te, mexer com seu emocional, e então 
quem subtraíra o animal, já que além 
do carro (abandonado em seguida) e a 
cachorra, nada mais foi levado . Ocorre 
que dito isso, ao visualizar com atenção 
as imagens de segurança da residência, 
notou que o indivíduo de roupa preta, 
touca/balaclava, era quem conduzia o 
‘assalto’, evitando até mesmo as câme-
ras, incluindo a posicionada dentro da 
garagem, era fisicamente parecido com 
Robson, contudo não podendo concluir 
se era ele de fato ou não. Que desde a se-
paração, as tentativas de reatar o rela-
cionamento com a declarante por parte 
de Robson sempre foram pacificas, ter-
minando com a declarante informando 
que não quer mais nada com ele”.
A mãe da vítima, em seu depoimento, ao 
confirmar que a cachorra foi um presente 
do ex-namorado da filha, também insi-
nuou que o assaltante de preto tinha carac-
terísticas bem parecidas com a do Fuinha, 
veja:
“Que foi postado em redes sociais, re-
sultando que no dia seguinte, na parte 
da tarde, Robson alegou que havia con-
tatado por um desconhecido, e após um 
combinado na cidade de Mogi Guaçu, 
a cachorrinha teria sido entregue a ele. 
Que (a filha) e a declarante então foram 
até a cidade de Mogi Guaçu para rea-
ver a cachorrinha. Que após analisar 
as imagens de sua residência, verificou 
que um dos indivíduos, notadamente o 
que trajava roupa preta, fisicamente é 
bem parecido com Robson (Fuinha)”.

A parte cômica do assalto
Logo depois que os assaltantes saíram 
da casa das vítimas, em posse do veículo 
roubado, se dirigiram para uma estrada de 
terra que fica próxima de uma mineradora 
que está fazendo a represa da cidade, no 
antigo lixão, entre a Cutrale e a Chácara 
Diégues, lá deixaram o veículo produto 
do assalto e os dois entraram no carro que 
tinham vindo de São Paulo, um Fiat Argo, 

alugado na Localiza em nome do Fuinha.
Para o azar dos bandidos, o Fiat Argo, que 
estava na mesma rua da desova, a cerca 
de 350 metros de distância, ficou atolado 
na lama e não conseguiu sair, tiveram que 
chamar um guincho para auxiliar na reti-
rada e, após o serviço realizado, o Fuinha 
pagou o guincheiro através de Pix, no va-
lor de R$ 200,00 com dinheiro enviado de 
sua própria conta bancária.
Além de ser praticamente reconhecido du-
rante o crime, de ficar com o carro atolado 
na mesma rua que tinha deixado o veículo 
roubado, de ter chamado o guincho e pa-
gado o serviço através de Pix, só faltando 
chamar o entregador de pizza da cidade 
para bater um rango no local, a muralha 
Digital também detectou os veículos cir-
culando na cidade identificando as placas 
de ambos, auxiliando diretamente a polí-
cia na investigação.
Com a placa do Fiat Argo em mãos, que 
tinha um número tapado para não ser re-
conhecida pelas câmeras de segurança, 
o delegado Luís Henrique conseguiu 
descobrir que o veículo pertence a Locali-
za de São Paulo, e tinha sido alugado um 
dia antes do crime, e pode acredita leitor, 
também em nome do Fuinha.
Através da localização de GPS do veícu-
lo, os policiais conseguiram seguir todo o 
trajeto e, a partir daí, com o auxílio das câ-
meras de monitoramento dos pedágios das 
rodovias, descobriram que o carro parti-
cular do Fuinha, uma BMW, também ti-
nha vindo de São Paulo no mesmo horário 
e no mesmo roteiro, só que provavelmente 
tenha ficado guardado em algum posto de 
combustível de Mogi Mirim, porque em 
Conchal não passou e nem na rodovia que 
liga a cidade a Mogi Mirim.
E os trajetos mostrados pelo GPS do carro 
alugado mostrou que realmente foi o veí-
culo que fez parte do referido assalto.
Como provavelmente o advogado do Fui-
nha já sabia das provas que o delegado 
tinha em mãos, orientou seu cliente falar 
a verdade ocultando alguns fatos, como o 
nome do comparsa e que o roubo do car-
ro não fazia parte da ação, porém, se isso 
fosse verdade, porque o Fiat Argo estaria 
tão longe do local do crime?
Bom, resumindo, Fuinha foi depor e assu-
miu ser o autor do crime e contou os de-
talhes da lambança que fez no dia só para 
reconquistar a ex-namorada, veja:
“Teve um relacionamento com (a ex-na-
morada) durante 04 anos e meio. Du-
rante este relacionamento deu a ela, de 
presente, um cachorro shih tzu. Ocorre 
que no ano de 2024 terminaram o re-
lacionamento, especificamente no dia 
18 de novembro, ressaltando que iriam 
noivar no dia 28 de novembro em Nova 
York. O declarante, abalado, tentou rea-
tar o relacionamento com (a ex-namo-
rada), porém ela não quis reatar. O que 

ligava ambos muito no relacionamento 
era a cachorra. O declarante, com emo-
cional abalado, pensou, então, em ‘to-
mar’ a cachorra de volta. O declarante 
não aceitou o término. Não chegaram a 
discutir e não houve briga relacionada 
à tutela do cachorro. O declarante, sa-
bendo que o cachorro os conectava, re-
solveu pegar o cachorro de volta. Infor-
ma que tal fato foi ‘idiotice’. Estava em 
um bar, estava abalado e mal, comen-
tou na mesa e então deram a ideia de 
pegar o cachorro de volta. Informa que 
não sabe dizer quem são essas pessoas 
e não tem contato, pois são pessoas que 
moram na região em que viveu em São 
Paulo, sendo que, diante da ideia, resol-
veram pegar o cachorro de volta. Havia 
locado o carro Fia/ARGO na Localiza 
em São Paulo e vieram até Conchal com 
o Argo e o carro do declarante. Deixa-
ram o carro do declarante (BMW X1) 
em Mogi e vieram até Conchal em se-
guida. Entraram na casa da (ex-namo-
rada), sendo que não tinham armas e 
jamais pensaram em praticar roubo. À 
ideia era somente pegar o cachorro de 
volta. Tocaram a campainha, entraram 
e pegaram o cachorro. Ocorre que esse 
indivíduo que estava junto acabou pe-
gando o HB20 da (ex-namorada), moti-
vo pelo qual ficou bravo com ele porque 
isso não era o combinado. Falou para 
ele largar o carro (dela) porque isso não 
foi combinado. Foi então que o carro da 
(ex-namorada) foi abandonado e, em 
seguida, o Argo atolou na estrada de 
terra no momento em que deixaram o 
HB20. Foram até Mogi e, então, ficou 
com o cachorro. Naquele momento pen-
sou em devolver, mas combinou com (a 
ex-namorada) de entregar o cachorro 
na HAVAN e, então, acabou revelando 
para ela que foi o declarante (ele) quem 
havia pegado o cachorro. Não reataram 
o relacionamento. Sobre os demais indi-
víduos prefere não falar, bem como não 
dispõe de dados suficientes para identi-
fica-los. Está arrependido do que fez e 
não possui registros criminais”.
O delegado Luís Henrique enquadrou o 
Fuinha no artigo 155, §4º, inciso II, do 
Código Penal, e a pena é de reclusão de 
2 a 8 anos e multa, processo Nº 1500022-
66.2025.8.26.0144.
O Jornal Polêmica entrou em contato com 
o Fuinha através de ligação via WhatsA-
pp, comentando que ele seria matéria do 
jornal por conta do crime cometido por ele 
e sua confissão, e disse o seguinte:
“Estou tranquilo, sossegado, Conchal 
pra mim é página virada, tenho outros 
planos para minha vida”. Finalizando 
que tem a intenção de se lançar candida-
to a deputado federal caso Carla Zambelli 
(PL) não venha para reeleição.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii gentiiiiiiiiiiii-
iiiiiiiii, olha nóis aqui di novo 

levando até você informações quen-
tinhas sobre os bastidores da políti-
ca regional... A nossa vida é feita de 
ações e atitudes, e é lógico que isso 
reflete não só no presente, mas previ-
sivelmente no futuro e pior, com mais 
intensidade, o que pode se tornar algo 
ruim contra nós mesmos e, às vezes, de 
forma trágica, porque o Universo cons-
pira a nosso favor, e essas ações, ainda 
não compreendidas pela humanidade, 
quase sempre são cruéis, como diria 
aquele antigo ditado: “O remédio bom 
é amargo”... E é por isso que a vida 
política vive de constantes momentos 
instáveis, tudo conforme o comporta-
mento do eleitor, e, como sempre, tudo 
para angariar votos e o preço é muito 
alto... Então vamos em frente porque 
atrás vem gente...

* * *
Ex-prefeito Vando Magnusson fala a 
verdade sobre 2020 – Bastante irrita-
do, talvez por conta que seu “empre-
go” de 9 mil por mês na CONDESU 
esteja por um fio, Vando Magnusson 
declarou em um grupo de WhatsApp 
de Conchal que em 2020 convidou Ro-
gério Simoso para ser seu vice em sua 
chapa, porém, o farmacêutico se recu-
sou... Enviei mensagem no WhatsApp 
do Rogério perguntando se isso é ver-
dade, e ele não retornou e, como quem 
cala consente, significa que o fato foi 
real... Tem um outro ditado que diz as-
sim: “Quando o cavalo arreado passa 
a gente tem que montar, porque com 
certeza ele não passará de novo”, e 
talvez seja isso que tenha acontecido 
com o farmacêutico... Na época Van-
do estava brigado com o Junior e com 
a Ângela, por isso fez o convite, e se 
essa união tivesse sido realizada, com 
certeza o prefeito de Conchal hoje se-
ria o Rogério... É Verdinho, eu já sabia 
que você não tem talento político por 
conta dos pés de laranja e das cagadas 
feitas na eleição do ano passado, mas 
agora eu tenho a certeza... O negócio 
seu é tocar farmácia porque aí você 
já provou que é o cara, porque a po-
lítica é para quem tem as manhas...

* * *
Político ingênuo e arrogante – O Fui-
nha veio para Conchal para tentar uma 
nova vida como candidato a deputado 
federal em 2022... A Justiça Eleitoral 
tesourou o objetivo do camarada e ain-
da deu uma ferrada nele... Não conten-
te, o jovem se envolveu com a política 
local e começou a arrumar um monte de 
inimizades e, pior, começou a difamar 
e caluniar pessoas que ele achava que 
poderiam atrapalhar seus “sonhos”, 
como exemplo este jornalista que lhe 
escreve, que foi acusado através de ví-
deo publicado nas redes sociais de ter 
sido investigado por ter cometido es-
tupro, fato que até hoje o Fuinha não 
provou e sequer veio a público se re-
tratar, o que comprova que seu caráter 
é pra lá de duvidoso... Agora o “rei 
dos ataques” está sendo acusado de 
ter praticado Furto Qualificado, sem 
contar que ele sequestrou a cachorra da 
sua ex, e pior, em depoimento na de-

legacia assumiu que cometeu o crime... 
Já vi carreira política curta e desastrosa, 
mas igual a essa ainda não tinha conhe-
cido... Que pena, parecia tão esperto 
e inteligente, e olha que eu já estava 
começando a gostar dele...  

* * *
A Bruxa Juliane Galdino já tinha lido 
nas cartas – A pra lá de arrogante Bruxa 
Juliane Galdino já tinha anunciado em 
seu grupo de WhatsApp que o Fuinha se 
afundaria em suas ações e teria que cor-
rer da cidade porque coisas amargas e 
ruins atravessariam seu caminho por não 
acreditar na Lei Divina... Como se fosse 
uma profecia lançada por um bruxo de 
verdade, tudo que a Bruxinha disse se 
concretizou, sem errar uma colocação... 
Além de responder criminalmente pelos 
seus atos descabidos, Fuinha teve que 
sair da cidade para não assistir o pior, 
o fundo de seu próprio “precipício”... 
Eu digo todos os dias: brincar com a Lei 
Divina é a mesma coisa de ficar no pé de 
um vulcão que está prestes a entrar em 
erupção acampado dizendo que nada o 
atinge... Que Deus ilumine a cabeça do 
Fuinha e que ele consiga melhorar sua 
visão sobre a vida, a política e principal-
mente sobre a conduta do ser humano... 
Boa sorte meu inimigo predileto...

* * *
Vereadora Chica faz homenagem ao 
Dia da Mulher – Na segunda-feira pas-
sada a vereadora Chica realizou home-
nagem ao Dia Internacional da Mulher 
na Câmara de Vereadores com a pre-
sença de duas especialistas nos assun-
tos abordados, e a casa ficou cheia... A 
iniciativa marca a conscientização do 
mundo referente aos direitos da mulher, 
o que não existiam até pouco tempo 
atrás, conquistas essas que foram ano 
a ano se concretizando, abrindo espaço 
para outras propostas que visam melho-
rar ainda mais a participação feminina 
na sociedade... Parabéns Chica, conti-
nue assim...

* * *
É óbvio que Tarcísio virá para a ree-
leição – Em Conchal os fervorosos bol-
sonaristas, o que ainda eu não entendi 
sobre a simpatia deles ao governador, 
apostam que Tarcísio de Freitas será 
candidato a presidente... Recebi infor-
mação de fonte confiável que o Gover-
nador será CANDIDATO A REELEI-
ÇÃO e ainda pode a qualquer momento 
anunciar que não é de direita e muito 
menos de esquerda, afirmando que ele é 
Brasil, que ele faz parte da democracia 
e a defende com unhas e dentes... Isso 
ainda está sendo avaliado por sua equi-
pe porque existe a tendência de que nos 
próximos meses esse negócio de direi-
ta ou esquerda não pegue bem para os 
políticos, gerando conotação de golpe 
contra a sociedade ou a democracia... 
Então acho que os bolsonaristas terão 
uma surpresa caso isso realmente acon-
teça, porque eles têm orgulho de falar 
que são de DIREITA... Tudo leva a 
crer, caso Tarcísio siga essa linha de ree-
leição e CENTRÃO, que seja no futuro 
bem próximo o presidente do Brasil... A 
“moda” agora é ser CENTRÃO, pres-
tou atenção né Juliane???

* * *

Vando fala que agora é Toninho Lo-
catelli – O ex-prefeito Vando de novo 
deu aquele show em um dos grupos de 
WhatsApp de Conchal, ele afirmou que 
se no ano passado o candidato dos Ver-
dinhos fosse o Toninho Locatelli ele não 
teria feito nada para ajudar a eleger o 
Junior Caleffi, porque, segundo ele, o 
Toninho tem total condições de ocupar 
o cargo... E para piorar a situação e a 
deixar bastante constrangedora, Vando 
disse que na próxima vai apoiar Toninho 
porque tem medo que Junior Caleffi não 
faça uma boa administração... Há quem 
garanta que ele falou tudo isso para ga-
rantir seu “emprego” de 9 mil por mês 
na CONDESU, uma forma de agredir a 
atual administração para que fique com 
medo e não mexa em seu “cargo” que 
é proveniente dos impostos pagos pela 
comunidade conchalense... A verdade é 
uma só: A Teta Pública é igual FARI-
NHA boa, é difícil largar e pior, vicia...

* * *
Engenheiro Coelho nos trilhos – O 
prefeito Pedro Franco e seu vice Gil-
berto Garcia vêm batalhando em média 
14 horas por dia para tentar colocar a 
casa em ordem... Dia desses o prefeito 
me disse que a situação vai piorando a 
cada momento que mexe em algo dife-
rente, parecendo pipoca estourando, só 
aumenta o volume... Mas com tudo isso, 
a atual administração vem conduzindo 
bem os trabalhos, e até parece que não 
tem problemas, porque quase tudo está 
funcionando normalmente... É lógico 
que tudo isso só está sendo possível gra-
ças ao apoio incondicional do presidente 
da Câmara, o jovem Guilherme Macha-
do, e os vereadores que também botam 
fé nesse processo de reestruturação de 
recuperação... Boa sorte a todos e es-
peramos que logo essa “panela com 
pipoca” pare de estourar...

* * *
Bruna Campos tá foda hein!!! – A 
competente vereadora Bruna Campos 
vem fazendo aquele trabalho Nota 10 na 
Câmara, e como ela mesma disse a mim, 
a cidade conta com 10 vereadores, já a 
região da UNASP conta só com ela... 
Mas ela é esperta, vem trabalhando em 
conjunto com o apoio de quase todos os 
vereadores, em especial o Adauri Silva, 
que dá as dicas e a incentiva politica-
mente... Com isso ela surpreendeu a 
mim e também muita gente que acredi-
tava que ela seria oposicionista ferrenha, 
que seria contra tudo e todos... Mas não, 
ela percebeu que a palavra POLÍTICA 
tem um significado e por isso decidiu 
seguir à risca o verdadeiro conceito da 
palavra... Parabéns Bruna, a região da 
UNASP estava precisando de alguém 
assim, que não tivesse lado, apenas 
compromisso com a população...

* * *
Jogo sujo de novo na política – Pa-
recendo aquele desenho antigo da TV, 
A CORRIDA MALUCA, que tinha 
como principais personagens os picare-
tas Dick Vigarista e seu fiel parceiro, 
o Cachorro Muttley, que viviam só de 
trapaças, Engenheiro Coelho está bem 
parecida... Por incrível que pareça tam-
bém é uma dupla que juntamente com 
seus cupinchas fica propagando inver-

dades contra a cidade e tentam a todo 
custo, iguais as trapaças da Corrida 
Maluca, denegrir a imagem do muni-
cípio para que sejam beneficiados... Na 
verdade eles vêm fazendo isso desde 
2021 e ficaram 4 anos à base de men-
tiras e acusações infundadas preju-
dicando a população até ter consequ-
ências gravíssimas, e ainda acreditam 
que esses métodos funcionam, e ficam 
em boca a boca e redes sociais falan-
do mentiras de pessoas honestas e de 
procedimentos decentes para que con-
sigam de novo ferrar com a cidade no: 
“Quanto pior, melhor”... O problema, 
como também aconteceu com o Dick 
Vigarista, é que o golpe deles é manja-
do, e não cola mais... É simplesmente 
ridículo um município ter pessoas que 
trabalham contra a política decente só 
para serem beneficiados, tudo por uma 
causa que não tem o mínimo de funda-
mento... Mas vão cair do cavalo, por-
que desta vez o “canhão” tem chum-
bo grosso... Aguardem picaretas...

* * *
Márcio Pavan está pra lá de empol-
gado – Na terça-feira o prefeito Márcio 
Pavan se deslocou até São Paulo indo 
a CDHU, Palácio dos Bandeirantes e 
ALESP para agilizar demandas para 
Estiva Gerbi... O jovem prefeito come-
çou bem suas tarefas e desde o primei-
ro dia útil depois de sua eleição vem 
incansavelmente correndo atrás de re-
cursos na tentativa de melhorar a qua-
lidade de vida do cidadão estivense... 
Espero que essa empolgação continue, 
porque não é fácil ficar constantemente 
preparando papeladas, projetos e reu-
niões políticas passando o “pinico” 
pedindo recursos... Boa sorte Márcio, 
porque o bagulho é feio...

* * *

Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, 
sossegado, tranquilo, na minha, quie-
tinho, colocando o gesso, na miúda, 
bem relax, na surdina, mandando o 
meu recado para o idiota que se acha 
“DEUS”: Todos nós, sem exceção, 
erramos constantemente, a diferença 
é que alguns assumem os erros e ten-
tam corrigir não deixando acontecer de 
novo e outros não, se acham o “DEUS”, 
e insistem em não limpar a merda que 
fizeram e acreditam que são o Cara... O 
segredo de viver bem é fazer parceria, 
você pode até ser briguento, porém, 
tem que admitir que a multiplicação e a 
soma são os caminhos para evitar tan-
tos problemas e conciliar seus objetivos 
com a realidade, como fosse uma ponte 
entre o sonho e a realização... Mas tem 
gente que insiste em burlar essa ponte 
e não acredita nas duas principais ope-
rações da matemática da vida, que é 
a multiplicação e a soma... É por isso 
que INFERNO é igual Coração de 
Mãe, meio frio, desconfortável, pe-
queno, apertado e falta quase tudo, o 
lugar perfeito para quem não passa 
de um PATETA, e melhor, lá sem-
pre cabe mais um... Seja bem-vindo 
ao Inferno SENHOR COMÉDIA... 
Fuuuuuuuuuuuiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii...
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Engenheiro Coelho 
realiza primeira 

reunião do Comitê 
de Arboviroses

Na manhã desta terça-feira (11), a Pre-
feitura de Engenheiro Coelho reali-

zou a primeira reunião do Comitê Munici-
pal de Arboviroses, um importante passo 
no enfrentamento às doenças transmitidas 
pelo Aedes Aegypti, como Dengue, Zika 
e Chikungunya. O encontro aconteceu 
na Câmara Municipal e reuniu diversas 
autoridades para discutir estratégias de 
combate ao mosquito e ampliar as ações 
preventivas no município.
Comitê assume papel estratégico no 
combate à dengue
Durante a reunião, foi eleita a mesa di-
retora do comitê, que terá a missão de 
coordenar e intensificar as iniciativas de 
prevenção e controle da doença. A com-
posição ficou definida da seguinte forma:
• Presidente: Gilberto Garcia
• Vice-presidente: Aldeir Santos
• Secretário: Everson Muckenberger
A formação desse comitê representa um 
avanço no enfrentamento às arboviroses, 
pois permite uma abordagem integrada 
entre diferentes setores da administração 
municipal e a sociedade civil.
O evento contou com a presença de im-
portantes autoridades, incluindo o prefei-
to Pedro Franco, o vice-prefeito Gilberto 
Garcia, a secretária de Educação e pri-
meira-dama Daniela Franco, o secretário 
de Saúde Renan Pacífico, o secretário de 
Cultura e Turismo Ricardo Siciliano, o 
secretário de Ciência, Tecnologia e Ino-
vação Douglas Gotti, além do superin-
tendente de Vigilância em Saúde David 
Peloia Forner, da responsável técnica de 
Vigilância em Saúde Ellen Reis de Olivei-
ra, diretora municipal de Desenvolvimen-
to Social e Cidadania Mônica Siciliano e 
do padre Reinaldo.
Prefeito reforça compromisso no com-
bate à dengue
Durante a reunião, o prefeito Pedro Fran-
co destacou a importância da criação do 
comitê e reafirmou que a Prefeitura está 
empenhada em conter o avanço da dengue 
no município.
“A criação deste comitê é um passo fun-
damental para fortalecermos o combate 
à dengue em nossa cidade. Precisamos 
unir forças, envolver todos os setores da 
administração e, principalmente, cons-
cientizar a população sobre a importân-
cia da prevenção. A Prefeitura, junto à 
Secretaria de Saúde, não está medindo 
esforços para eliminar os focos do mos-
quito e garantir a saúde da nossa popu-
lação. Mas essa luta precisa do apoio de 
todos. Pequenas atitudes, como eliminar 

água parada e manter quintais limpos, 
fazem toda a diferença.”
Objetivos do Comitê Municipal de Arbo-
viroses
O Comitê Municipal de Arboviroses 
terá um papel essencial na definição e 
execução das estratégias de combate às 
doenças transmitidas pelo Aedes Aegypti. 
Entre suas principais atribuições estão:
• Desenvolver estratégias de prevenção;
• Promover campanhas de conscientização;
• Monitorar e avaliar dados epidemioló-
gicos;
• Fomentar a integração entre diferentes 
setores da administração;
• Estimular a participação da comunidade;
• Avaliar e ajustar ações para maior efeti-
vidade no combate ao mosquito.
Situação da dengue em Engenheiro Co-
elho
Na reunião, também foram divulgados os 
números mais recentes do boletim epide-
miológico da dengue no município. De 
acordo com a Vigilância em Saúde, Enge-
nheiro Coelho registra os seguintes dados:
• 1.399 casos suspeitos
• 750 casos descartados
• 649 casos confirmados
• 8 casos graves
• 647 pacientes recuperados
O aumento dos casos reforça a necessida-
de de intensificar a mobilização da popu-
lação e a adoção de medidas preventivas.
Medidas preventivas: o papel de cada 
cidadão
A Prefeitura de Engenheiro Coelho con-
tinua promovendo ações de combate ao 
mosquito, como mutirões de limpeza, fis-
calização de terrenos baldios e visitas do-
miciliares para eliminação de criadouros. 
No entanto, a participação da população 
é essencial para conter a proliferação do 
Aedes Aegypti.
Para evitar novos casos, é fundamental 
que cada cidadão adote as seguintes me-
didas:
• Manter a caixa d’água limpa e bem fe-
chada;
• Limpar as calhas das residências;
• Colocar areia nos vasos de plantas para 
evitar acúmulo de água;
• Guardar pneus sempre cobertos;
• Manter lixeiras bem fechadas.
O combate à dengue é um compromisso 
de todos. A Prefeitura continuará investin-
do em ações de prevenção e pede o apoio 
da população para eliminar os criadouros 
do mosquito.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

UNASP firma parceria 
com prefeitura de 

Engenheiro Coelho para 
atendimentos jurídicos

O Núcleo de Prática Jurídica (NPJ) do 
UNASP e a prefeitura de Engenheiro 

Coelho firmaram na segunda-feira (10) 
uma parceria para a realização de atendi-
mentos jurídicos na cidade. Com o acordo, 
os alunos do curso de Direito vão promo-
ver atendimento gratuito e outros projetos 
de extensão para a comunidade, fortale-
cendo o caráter prático da graduação.
A parceria foi sacramentada com a assi-
natura do contrato, realizada na aula mag-
na do curso, na noite de segunda-feira. O 
evento também contou com uma mesa de 
debates sobre a regulamentação da mídia e 
os impactos dos algoritmos na liberdade de 
expressão.
O reitor do UNASP, doutor Martin Kuhn, 
valorizou o acordo firmado, ressaltando 
que a instituição está muito feliz em pres-
tar esse serviço à cidade. “Esse projeto re-
força o nosso lema: Educar e Servir. Que 
Deus dirija a todos os envolvidos, e que 
seja uma bênção para os nossos cidadãos 
e para os nossos alunos”, almeja.
Importância da parceria
A coordenadora do curso, doutora Ivelise 
Fonseca, explicou que “o UNASP vai le-
var os alunos para atender à comunida-
de de Engenheiro Coelho”. Ela também 
reforçou que essa é uma vantagem em 
relação a outras instituições. “É mais um 
diferencial do UNASP, promovendo expe-
riências extraordinárias na área acadê-
mica”, celebra.
O ponto alto do acordo é seu impacto so-
cial. A parceria vai disponibilizar atendi-
mento jurídico gratuito à parte da popula-
ção que muitas vezes não têm condições de 
pagar por isso.

Para o prefeito Pedro Franco, que é aluno 
do UNASP, o momento é um símbolo da 
importante parceria construída com a ins-
tituição ao longo dos anos. Ele também 
destacou os benefícios para a comunida-
de: “nós teremos advogados e estudantes 
atendendo às pessoas mais necessitadas. 
Isso vai ser de grande valia, tanto para 
nossa cidade quanto para o curso.”
O vice-prefeito e também aluno do 
UNASP, Gilberto Garcia, considera que a 
parceria é fundamental para que os alunos 
tenham oportunidades de estágio mais pró-
ximas da instituição. “Nós também vamos 
disponibilizar transporte para ida e volta 
dos estudantes que estiverem interessa-
dos”, reforça.
O Núcleo de Prática Jurídica
Os alunos de Direito do UNASP campus 
Engenheiro Coelho têm a oportunidade de 
trabalhar com casos reais. O NPJ é um es-
critório jurídico e sala de audiência, onde 
eles realizam atendimentos à comunidade 
e júris simulados, prestam assessoria em 
processos judiciais e trabalham com casos 
reais, permissão concedida a poucas uni-
versidades do país.
Manuela Bauermann, aluna do terceiro se-
mestre de Direito, comentou que as oportu-
nidades práticas são fundamentais em um 
curso como esse: “o NPJ é o lugar onde a 
gente coloca em prática tudo que a gente 
aprende em sala de aula”.
Ela também valorizou o caráter social do 
novo projeto, que dará acesso a atendimen-
to jurídico a pessoas de baixa renda. “Es-
sas pessoas vão ter o acesso à justiça, que 
é algo muito importante”, finaliza.
Fonte: UNASP Notícias 
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Padilha agora é Ministro    
da Saúde; Jaqueline Ferrari 

comemora por Conchal

O presidente Lula deu posse ao novo 
ministro da Saúde, o deputado fede-

ral licenciado Alexandre Padilha (PT-SP), 
na tarde desta segunda-feira (10/03), no 
Palácio do Planalto, em Brasília.
Na cerimônia, Padilha enalteceu o tra-
balho de reconstrução do ministério e 
do SUS (Sistema Único de Saúde) du-
rante a gestão da ministra Nísia Trinda-
de. O novo ministro listou compromis-
sos como atualizar a tabela SUS para 
melhorar as condições de atendimento, 
priorizar a expansão do plano nacional 
de vacinação e ampliar a capacidade de 
atendimento de especialidades com vista 
à redução acelerada das filas e do tempo 
de espera.
Alexandre Padilha deixou o cargo de 
ministro das Relações Institucionais, 
que exercia desde 2023, para assumir o 
Ministério da Saúde, em substituição a 
Nísia Trindade. Médico infectologista, 
Padilha já chefiou a pasta da Saúde en-
tre 2011 e 2014, durante a presidência de 

Dilma Rousseff, quando lançou o progra-
ma Mais Médicos.
“Esse ministério será cada vez mais o 
ministério da saúde e não da doença. Ter 
saúde de qualidade é estar ao lado de to-
das as políticas que estimulam a nossa 
população, que incorporem em sua ro-
tina hábitos que promovem a saúde e a 
vida, para construir um Brasil cada vez 
mais saudável e feliz”, declarou.
“Ministro Padilha é um grande parcei-
ro da Região e da cidade de Conchal. 
Agora, ele no Ministério da Saúde, será 
muito positivo para nossa cidade. A nos-
sa parceria segue firme nesta jornada”, 
disse a professora e presidente do PT em 
Conchal Jaqueline Ferrari.
“Conquistamos a UBS do Terra Nobre 
que se encontra no processo de licita-
ção. E agora iremos trabalhar para 
mais conquistas na área da Saúde. Pa-
dilha é um parceiro do município e meu 
amigo”, finalizou.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Conchal realiza 1ª 
Etapa da 2ª Conferência 

Municipal da Cidade

A Prefeitura de Conchal em parceria 
com a sociedade civil realizou a 1ª 

Etapa da 2ª Conferência Municipal da 
Cidade durante a tarde de quarta-feira, 
dia 12, no prédio do CAEE. 
A conferência com o tema “Construindo 
a Política de Desenvolvimento Urbano: 
caminhos para cidades inclusivas, de-
mocráticas, sustentáveis e com justiça 
social” é o palco de um grande encontro 
para planejar uma cidade mais inclusiva, 
democrática, sustentável e justa e é uma 
oportunidade para a população discutir e 
propor soluções para grandes desafios de 
nossa cidade.
A primeira etapa baseada no Eixo – Ci-
dade Inclusiva, contou com a presença 
do Vice-Prefeito, Zezinho da Rádio, do 
Vereador Leandro Modas, do membro do 
Conselho Estadual da Pessoa com Defi-
ciência – CEAPDC, Milton César Callef, 
do membro do Conselho Municipal da 
Pessoa com Deficiência, Donizete Pauli-
no Azevedo, além de cidadãos e represen-
tantes da sociedade civil organizada.
São parceiros nesta empreitada a ACICO, 

o SINDICON, o SAJE e a AEATEC. 
Na audiência foram discutidos os objeti-
vos e as diretrizes gerais do PNDU, o Sis-
tema Nacional de Desenvolvimento Ur-
bano (SNDU) e a Gestão Inter federativa, 
cooperação e consórcios, gestão das regi-
ões metropolitanas e financiamento sob a 
ótica da cidade inclusiva que é “o lugar 
onde todos, independentemente dos seus 
meios econômicos, de gênero, raça, etnia 
ou religião, está habilitado e capacitado 
para participar plenamente nas oportu-
nidades sociais, econômicas e políticas 
que a cidade têm para oferecer.” 
A documentação da etapa pode ser con-
sultada no site da Prefeitura em: https://
www.conchal.sp.gov.br/departamentos/
planejamento/conferencia-municipal-
-da-cidade.
A 2.ª etapa da Conferência, será no dia 19 
de março, às 15h30, no CAEE (ao lado da 
Biblioteca Municipal) com o eixo: Cidade 
Democrática e a participação da popula-
ção é muito importante.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal
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Vlamilton Borges é 
recepcionado durante visita 
na Secretaria de Segurança 

Pública de SP

Em 12 de março, Vlamilton Borges, que 
desenvolve um trabalho de excelência 

em prol à causa PCD na cidade de Con-
chal, esteve em audiência na Assessoria 
Parlamentar de São Paulo na Secretaria de 
Segurança Pública do Estado de São Paulo.
Ele foi recepcionado pelo delegado de 
polícia Cláudio Paganotto de Araújo, da 

CECONSEG, Coordenadoria Estadual do 
Conselho Comunitário da Segurança, e 
pelo Assessor Parlamentar Cel. Clodoaldo 
Cordesco, da Secretaria de Segurança Pú-
blica. 
Foi um encontro produtivo e edificante 
para todos. Unindo forças para uma Con-
chal melhor.

Vereador Adevanil Moreira 
acompanha Márcio Pavan 

em reuniões no Palácio dos 
Bandeirantes e na ALESP

O vereador Adevanil Moreira (SD), 
como sempre, segue trabalhando 

junto ao poder executivo, auxiliando o 
governo na conquista de recursos.
Adevanil sempre se mostrou disposto 
a trabalhar pela cidade de Estiva Gerbi 
se destacando como o parlamentar mais 
atuante do município, número este que já 
foi confirmado neste mandato durante a 
conquista do valor de R$ 1,5 milhão jun-
to ao deputado Rafa Zimbaldi (Cidada-

nia).
Segundo o vereador, esta ida a São Paulo 
vai resultar em grandes conquistas para 
a cidade. “O trabalho não pode parar, a 
gente tem que insistir porque só assim 
os recursos virão, através da perseveran-
ça, batendo de porta em porta garantido 
o melhor para a nossa Estiva”, afirmou 
Adevanil.
Assessoria de Comunicação da Câmara 
de Vereadores
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Treinão de Aniversário 
da cidade de Conchal

Atenção corredores! No dia 13 de 
abril a Torg Metal, a Neolink e o 

atleta Amilton Cordeiro irão realizar um 
Treinão em comemoração ao aniversário 
da cidade.
A largada para o percurso de 6 quilôme-
tros acontecerá na Praça da Fonte às 07h.
Haverá premiação em dinheiro para os 5 
primeiros colocados nas categorias mas-
culino e feminino.
Premiação das Categorias: 
Troféu do 1° ao 3° - 10 a 14 anos; 15 a 
24 anos; 25 a 34 anos; 35 a 44 anos; 45 a 
54 anos;
55 a 64 anos e acima de 65 anos.                    
Todos os participantes serão premiados 
com medalhas.
Valores das inscrições:
R$ 25,00 - sem camiseta;
R$ 45,00 - com camiseta (Inscrição com 
camiseta até dia 15/03);

R$ 10,00 - corridinha kids sem camiseta;
R$ 35,00 - corridinha kids com camiseta.
A organização o evento pede para quem 
puder, e quiser, doar 1 quilo de ração, que 
o mesmo será doado aos canis da cidade 
que fazem trabalhos voluntários. 
Para efetivar sua inscrição, depois de 
preencher a ficha através do link abai-
xo, o pagamento deverá ser realizado 
via PIX através da chave: 19996565643 
(Sicoob Amilton Cordeiro da Silva) e 
enviado o comprovante para o whatsapp 
19996565643, juntamente com o nome do 
participante.
Link para acessar a ficha de inscrição: ht-
tps://docs.google.com/forms/d/e/1FAIp-
QLSeoyDJqfEqgEq14mkv8t_zhadJLK-
zWc6rVX7nDCEsMIIwnZJw/viewform
Estão todos convidados a participar de 
mais esse evento esportivo em Conchal!
Por Amilton Cordeiro

Vereadora Chica faz homenagens 
ao Dia Internacional da 

Mulher e a Câmara de Vereadores         
fica cheia

Na terça-feira passada (11) a verea-
dora Lucia Andrea Soares Braglin 

Rodrigues, a popular Chica (PP), orga-
nizou evento acontecido na Câmara de 
Vereadores de Conchal em homenagem 
ao Dia Internacional da Mulher, e 120 
pessoas participaram do evento.
Os presentes puderam contar com as 
palestrantes enfermeira Neusa de Sousa 
com o tema Saúde da Mulher e Dra. Lu 
Gati, com o tema Autoestima Blindada.
Também marcou presença um dos asses-
sores do deputado estadual Antônio As-
sunção de Olim, mais conhecido como 
delegado Olim (PP), que anunciou a libe-

ração de emenda parlamentar no valor de 
400 mil para instalação de uma câmara 
hiperbárica para o hospital Madre Vanni-
ni, que passará a ser referência regional.
“Quero agradecer a presença de todas 
as mulheres que acompanharam com 
entusiasmo nosso evento, as palestran-
tes enfermeira Neusa e Dra. Lu, o de-
putado delegado Olim pela liberação 
do recurso de R$ 400 mil, e espero que 
essa luta pelos direitos das mulheres 
continue e que elas comecem a ter uma 
maior participação na política”, disse 
Chica.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 


